

CARTAS AL DIRECTOR

## El traslado del Museo de Prehistoria de Cantabria

19.04.2008 - José Ángel Passolas Soberón

Señor director:

Como asiduo lector de EL DIARIO MONTAÑES, quedé enterado el otro día del disgusto monumental que tiene este historiador, arqueólogo, ilustre profesor y amante de su tierra, D. Miguel Ángel García Guinea. Hombre preparadísimo, conecedor del Museo y de la Historia, como pocos.

De la lectura de las declaraciones, se induce, que el anterior director de nuestro Museo de Prehistoria, tiene pánico al traslado de las piezas y demás, a varios lugares. Ciertamente todos los traslados siempre implican enorme riesgo de rotura, pérdida, "extravío", confusión, mezcla, etc., etc. La preocupación y temor de D. Miguel Ángel no es más que fruto del enorme amor que profesa al contenido y también al continente, de ese Museo y a los desvelos que ha dedicado al mismo a través del tiempo. Seguro que a D. Miguel Ángel le tienen que tranquilizar, en este caso el propio consejero de Cultura, Sr. Marcano, otro conecedor del valor del contenido del Museo, y el actual director. Ambos vigilarán con exagerado celo el traslado, por el bien de Cantabria a la que tanto ama también el Sr. Marcano. No creo que sea necesario recordar al Sr. consejero y al actual director, el exquisito cuidado con que se ha de hacer.

De todas formas, eso es lo que hace el exceso de cariño. Que no se preocupe D. Miguel Ángel García Guinea, seguro que el traslado y custodia de las piezas, será el adecuado, eso esperamos los cántabros y eso espera la historia. Se duele D. Miguel Ángel de que no se cuente con él y sus conocimientos, de tantos años. Yo creo que estas «viejas glorias», dicho con todo el cariño y respeto, hay que tenerlas siempre en consideración, al fin y al cabo ellos han tenido muchísimo que ver en la concepción y parto de esa hermosísima criatura. De todas formas, ¿hasta cuándo debe esperar Cantabria ese ansiado nuevo Museo?

DNI: 39.638.300